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主 要 記 事 

「梅雨明けの浜」 呉市(県民の浜)           撮影 中西 康憲  

1面   第27回定期総会について / 
   新型コロナウイルス感染防止 
   の社友会対応について 
2面   春夏秋冬 /  役員会便り 

シャープ製品購入「一人一
品運動」実績報告 

3面    地区役員報告 
4面～8面   

    同好会活動報告 
9面    ボランティア活動報告 / 

       日直当番表 
10面   特選品のご案内 
11面  スマートフォンAQUOS  
              ニュースVol 19   
12面  地区会員便り/社友会会員数 
  新入会員の紹介 /  広島支部 
  行事予定 / 編集後記 
13面～20面  
  第27回定期総会議案書 
     

 

 ★このホームページ電子版は12ページです。13ページから20ページに記載しております「第27回定期総会 

  議案書」は割愛しております。7月15日に全会員へ郵送いたしました印刷版をご覧ください。 
 

第27回定期総会について 
 

 ★第27回定期総会は、新型コロナウイルスの感染防止のため、会員の皆様が一同に集まることを止め、 
  6月26日（金）に役員及び地区委員長がオンラインにて縮小総会と致しました。審議事項は本紙 
  13ページから20ページに掲載しております。掲載された全ての事項は承認されました。会員の皆様にも 
  承認頂きたいと思いますが、もし疑問点など有れば社友会広島支部へメール頂ければ幸いです。  
 
 ★新型コロナウイルス感染防止の社友会対応については、ホームページに掲載しておりますので 
  ご確認ください。 
   http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/new101/oshirase/corona.htm 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/index.html 
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役員会便り                             事務局長 松見 弘 

  ※ 新型コロナウイルスの集団感染予防の為、政府のイベント自粛要望を受け社友会広島支部として 

   下記イベントを中止あるいは延期することにしています。ご理解の程宜しくお願い致します。 

     1）2月28日に予定の“新春懇談会2020”を中止しました。 

      2) 二泊三日親睦旅行「富士五湖・熱海・三保の松原」は2021年4月7日（水）～ 9日（金）へ延 

     期。秋季日帰り親睦旅行「門司港レトロと海峡の町下関名所めぐり」は2020年11月5日（木） 

     は中止の方向。（観光バス乗車定員半減により利用が困難な為） 

    3) 定例の広島支部定期総会は5月に予定していましたが、6月26日（金）にTV会議システムを使って役

   員及び地区委員長での開催と致しました。 

 ※ この度広島支部として「こくみん共済coop＜全労済＞」に団体登録をしました。共済の紹介、 

     提案を今後させて頂きますのでご検討ください。 

 ※ 2019年度バイシャープ運動の実績カウントは3月末にて終了しましたが、2020年度バイシャープ 

   運動は4月よりスタートしていますのでご協力の程宜しくお願い申し上げます。      以上                                                                                                  

新型コロナウイルスが2019年11月に中国の武漢で発生し、厚生労働省は感染対策の基本方針を2月25日公表し

ています。その目的として国内侵入の防止、さらに集団発生を防ぎ、感染の拡大を抑制する内容が示されていま

す。2月以降は感染者が増え続けていましたが。5月に入り感染者も減少傾向となり、ある程度の自粛緩和がされ

てまいりました。これからは2次感染の拡大を防ぐ行動が必要です 。 
所で皆さんは健康維持のためにどのようなことをされていますか？規則正しい生活、継続した運動などでしょ

うか？昔から健康を保つため色々なことが行われています。 

ここに江戸時代の尾張の俳人横井也有（1702-1782）が書いた(正確には不明)「健康十訓」をご紹介します。 

 

 1.少 肉
しょうにく

多采
た さ い

（肉を少なく野菜を多く摂る）            6.少 車
しょうしゃ

多歩
た ふ

（車を使わず歩く） 

 2.少 塩
しょうえん

多酢
た さ く

（塩を少なくし酢を多く使う）            7.少煩多眠
しょうはんたみん

（くよくよせずぐっすり眠る） 

 3.少糖多果
しょうとうたか

（砂糖を減らし、果物を多く食べる）       8.少憤多笑
しょうふんたしょう

（怒らずに笑顔になる） 

 4.少 食 多 噛
しょうしょくたぎょう

（よく噛んで腹八分目に）               9.少 言
しょうげん

多行
たぎょう

（くどくど言わずすぐに実行） 

 5.少衣多浴
しょういたよく

（厚着をせず日光を浴び入浴をする）      10.少欲多施
しょうよくたし

（自欲をおさえ他人のため働く） 

 

 江戸時代に書かれた10項目は現在にも通じる健康の秘訣が書かれていると思います。 

 日頃これらを思い出して皆さまも実践してはいかがでしょうか。 

参考：2019年度の累計実績は 

      7,328,034円でした。（携帯電話機購入実績 スマートフォン 17台） 

副支部長 渡邊大輔 

シャープ製品購入「一人一品運動」実績報告  2020年4月1日～6月 現在の実績を報告いたします。 

    1,885,246円となりました。     携帯電話機購入実績 スマホ 1台（SH-RM12) 
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地区役員報告                             企画担当幹事 安井 良策 

 

★「ゆうゆう会」の「花見」は3月28日（土）に海老 

 山公園で開催予定でしたが新型コロナウイルス問題 

 の為に中止しました。 

★同好会の「パーフェクト会」は3月17日（火）に宮 

 島カンツリー倶楽部で開催予定でしたが新型コロナ 

 ウイルス問題の為に中止しました。 

★同好会の「ミニテニス」は3月度は2回の練習を計 

 画していましたが新型コロナウイルス問題の為に 

 中止しました。 

★今後、新型コロナウイルス問題が終息した時にゆう 

 ゆう会、役員会を再度開催して今後のスケジュール 

 を決定します。 

[山陰地区] 報告者 山澤 純一 

★報告事項、(山陰地区行事なく) 特にありません。 

[岡山地区] 報告者 池田 征三郎 

★3月13日、岡山地区同好会ゴルフコンペを計画して 

 おりましたが、新型コロナウイルス問題により自粛 

 中止しました。 

 今後、新型コロナウイルス問題が終息した時に会員 

 の方々と話し合い、スケジュールを決定します。 

[福山地区] 報告者 星野 高範 

★福山地区会では今、新型コロナウイルス問題で恒例 

 の春の花見の会を中止と致しました。ただ4月20日 

 と21日の春のゴルフ会は実施する予定です。 

 こんな時期ではありますが、郊外のきれいな空気の 

 もとで十分注意しながら元気に身体を動かすのも大 

 事な事と思っております。 

 人混みの中に出掛けたりせずにイベント（殆ど中止 

 されていますが）を避け、時には家から外に出て散 

 歩やランニング等で身体を動かしましょう。 

 幸い福山も笠岡も海辺、散策出来る山、ランニング 

 出来る場所は色々とありますので、こんな時は自然 

 を楽しみましょう。このように、各会員に呼びかけ 

 ています。（3月末現在） 

[山口地区] 報告者 松田 正博 

★今般、4月に予定していた花見とOB会が新型コロナ 

 ウイルス問題で自粛の為、中止になりました。 

[四国地区] 報告者 尾崎 巧 

★本年も恒例のゴルフコンペの定例開催で懇親を深め 

 て行く予定です。 

[関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

★本年度の計画を報告します。 

 本年度も例年行っております関西地域での希望地を 

 募り散策をしたり、昼食を取ったりし楽しく情報交 

 換をすること考えています。 

 5～6月頃、10～11頃の2回を考えています。ただ5～ 

 6月については、新型コロナウイルス問題の状況次 

 第で延期または中止も考えられます。 

 

[広島地区] 報告者 安井 良策 

★令和2年 広島ゆうゆう会 合同 新年会開催 

 日時：令和2年2月2日（日）11:00～15:00 4時間 

 場所：広島市佐伯区楽々園 ほの湯 食事処もみじ 

 会費：4,550円 

 内容：天然温泉の「いい湯だね！」と 

    「飲み放題・弥山御膳！」 

 乾杯：今年喜寿を迎えた 林さん 

    「今年の冬は暖冬ですが、健康に注意して、 

     お互いに頑張りましょう」 

 出席者：今年はウオーキングクラブ・パーフェクト 

     会・ミニテニス会の合同で開催しました。 

 男性：中村・林・佃・石川・上野・川本・堀・ 

    松尾・塩安の9名 

 女性：田邊・平賀・林（旧姓：本郷）・ 

    白髪（旧姓：上代）の4名 

 近況報告と今年の抱負等：各自好きな事を好きなよ 

 うに話して頂き、「短い話」「長い話」等、大笑い 

 しながら、盛大に盛り上がりました。 
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2020年4月になり私も古希を迎える年齢になりました。運動不足解消

のためにと思い65歳から始めたテニスを4年半も続ける事ができてお

ります。当初は、これほど長く続くとは思ってなく 最初の体験入

部時は先輩にラケットなどの道具を借りて始めましたが 非常に楽

しく次の週にはシューズも含めて新規購入するなどテニスの魅力に

引きつけられた（暇でしたし）気がします。 

 最初の2年位は先輩諸氏から上達が早いとおだてられ 調子に乗っ

てましたが やはり落ち着くところに落ち着いたようで最近は伸び

悩みの日々です。70歳になりテニスの上達はあきらめがちですが 

毎週20名弱のメンバー

で女性の方も多く参加

されており運動不足解 

消と練習試合でミスし

た時の悔しさ、ビシッと決まっ

た時のドヤ顔をしながら楽しん

でおります。屋外の広い場所で

の運動であり最近のコロナウイ

ルスを気にすることも無く出来

ますので体験入部でもかまいま

せんので お待ちしてます。（シ

ニアの方の入部大歓迎です） 

 

 

 今シーズン初のメバルの半

夜釣りです、3月18日（水）の

午後5時竹原港からの出船で

す。 

 今回も“ことぶき丸”でポ

イントは港から20分の大久野

島沖です6時でもまだ明るくな

りました日の入りは6時半で

す。 

 

 さっそく釣り開始です、まずはサビキ釣りで船長のアドバイスにて青虫より今はサビキのほうが良いとのこと

です。開始から10分で釣れた釣れたの声が、大きなアコウです。40センチの大物です。高級魚のアコウです。 

 最近はアコウが良く釣れるようになりました。稚魚を放流しているそうです。しかしなかなか釣れません、今

日はスタートからいい感じです。夕方から冷えてきました風もあり寒いです。しかし皆さん久しぶりの釣りなの

で頑張ります。暗くなると今度はメバルです。メバルの竿は柔らかいので20センチのメバルでも弾きが楽しめま

す。半夜のメバルは型がいいので釣れると楽しいです、 

 10時ころが良く釣れました。大きいのは28センチでもう少しで尺メバルです。今日は尺は釣れませんでしたが

次回が楽しみです。12時で納竿、一人15～20匹でした。次回は大型を20匹釣りたいです。  

テニス 

釣 り 良い型が釣れました 川田 正勝 
 

 

山村 繁 

ナ
イ
ス
サ
ー
ブ 

集合写真 

私が主役です ブラッシング 
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ものづくり 釣具倉庫製作 

 木工を中心に創作の喜びと技能の向上を目標として、ものづくりを楽しんでいます。 

広島支部の釣同好会にも3年前より参加させていただいており、今や、年に30回を超す船釣を中心として釣行を

楽しませていただいております。 

以前は波止場や磯での釣りを楽しんでいましたが、最近では遊漁船に乗り、大型魚と多品種の釣りを楽しむよう

に成りました。釣道具も電動リール、船竿と様変わりし、クーラーBOXも大型へと変わり置き場所もかさばり、

整理整頓をと思い、今回、分散して置いていた釣道具を一か所に集め釣行の段取りも、やりやすくするため、釣

具倉庫を製作しました。 

 倉庫内収納のアイテムとして、先ずクーラーBOXの大、中、小の3つ、ツールBOXを2つ、15本収納竿立、各種

釣り仕掛けの箱、置き棚、リール、糸等を入れる引き出し2つ、錘等の重量物も置ける棚としました。また 奥行

は花壇幅に合わせて45㎝、収納物等が取り出し易いように正面は横引き戸としました。 

 設置場所は車庫側面の花壇一間分をつぶし、バラスを敷き、整地してコンクリートで基礎とアンカーを施し、

5㎝程、床を浮かし風通し構造としました、倉庫の骨組み材料は、安価の2バイ4材、壁枠は針葉樹合板で腐食防

止として全面に塗装を施しております。棚は反りの少ない塗装コンパネとしました、雨対策としては屋根と背

面、側面を波板でおおい、雨といを施しております。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 作品製作には、各種の電動機械・工具を使い加工をするため、くれぐれも不注意等で怪我をしない様に、慌て 

 ず、危険予知を行い、安全第一で、更に作品を増やしながら、楽しみたいと思っております。 

 

 

 

 

 広島支部の皆さん「コロナショック」でお疲れ様です。 

当会も「2019年度年間チャンピオン決定戦」（3/17）は「まぼろし」となりました。 

優勝カップ・タスキ・勲章はお蔵入りです。（残念！） 

 さて、2020年度は4月からの予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で4月例会も中止になりました。 

当会は「健康ゴルフ！」をモットーに「ローカル・ルール」に「独自ルール」（非公開）を上乗せして文字通り

全会員「パーフェクト！」を目指しています。 

 今年は、招待会員の「旧女子プロ」（年令非公開）が参戦します。 

今後とも「パーフェクト会」にご支援・ご期待くださいませ。  

「継続は力なり！」 

 

 

古賀 誠次郎 

釣具倉庫内 左側  釣具倉庫内 右側  倉庫正面 倉庫側面 

パーフェクト会 佃 嘉忠 パーフェクト会近況報告 

宮
島
カ
ン
ツ
リ
ー
俱
楽
部 



（6） 

ボウリング 2019年度下期(10月～3月)活動報告 田岡 政行 

★【第85回大会】【総会、忘年会】12月13日 参加者 16名師走に入り忙しい時期でもあり、今回は都合のつ 

   かない方が多く、参加者が少ない大会となりました。しかし、ゲームが始まると本気モード全開で熱戦が繰 

   り広げられ、大変盛り上りました。結果は以下の通り、小森山さんが持ち前の剛速球で優勝！女子優勝はコ 

   ントロールの良い川田さん。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

★【86回大会】2020年3月13日 （延期） 

新型コロナウイルス感染防止のため急遽延期としました。4月度の月例会を大会に変えて開催予定。 

  2020年最初の大会でもあり参加者一同楽しみにしていましたが、しかたがありません。 

田岡さん、川田さん、小森山さん、神崎さん（左より） 第85回大会 参加者 

★【月例会】10月、11月、2020年1月、2月に開催。 

  10月度月例会 10月11日 参加者 21名 

   卵取りを開催。高屋の養鶏場の新鮮な卵を200個準備。 

ストライク1回で卵1個、女性はスペアでも1個獲得できるため、激しい争奪戦となりました。 

10個以上取った人もいて、楽しいゲームとなりましたが、レーンコンディションは難しくて、スコアは全

員低調でした。 

1位：川股幸雄 513点 / 2位：坂田広海 509点 / 3位：田岡政行 509点 

  11月度月例会 11月8日 参加者 19名 

1位：田岡政行 685点 / 2位：神崎保範 584点 / 3位：内田義盛 563点 

  2020年1月度月例会 1月10日 参加者 18名 

   2020年初の月例会は村上さんが666点で優勝！大会であればゾロメ賞があるのですが残念。 

1位：村上孝一 666点 / 2位：神崎保範 626点 / 3位：川股幸雄 578点 

  2月度月例会 2月14日 参加者 19名 

   恒例の卵取りを開催！  

1位：神崎保範 612点 / 2位：田岡政行 595点 / 3位：梅田啓二 531点 

 ＊大会は直近3大会（15ゲーム）の得点からハンディキャップを計算して加算し、月例会はハンディ 

の実力点としています。 

＊新型コロナウイルスが終息し4月10日には【第86回大会】が開催できるよう願っています。 

 ＊毎月第2金曜日のAM10時から賀茂ボールで開催しています。楽しく気軽にできるスポーツです。 

  いつでも入会できますので一緒に投げましょう。  

 

大
会
終
了
後
、
総
会
と
プ
チ
忘
年
会

を
開
催
！
例
年
な
ら
ば
ホ
テ
ル
賀
茂
1F

の
お
食
事
処
で
行
う
の
で
す
が
、
閉
店

の
た
め
賀
茂
ボ
ー
ル
内
の
ミ
ー
テ
ィ
ン

グ
ル
ー
ム
を
借
り
て
開
催
し
ま
し
た
。 
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中川 宗和 楽器演奏の会 

日程：令和 2年 1月 31日（金) / 2月 21日（金）場所：八本松町飯田 デイサービスセンター「明日への風」 

参加者：楽器演奏の会 [アンダンテ] 6名 

 1月31日と2月21日の短期間で2度目の公演となりました。楽器演奏の会

[アンダンテ] 6名は八本松町飯田デイサービスセンター「明日への風」

でギター演奏会を行いました。2月21日には磯松中学校からの体験学習生

徒さんも1名居られました。今回からプロジェクターで歌詞を投影して画

面を見て歌って頂き、歌詞カードのプリントは不要で、結構好評でした。

曲目は14曲で、参加者の方が合唱で歌ってくれました。 

参加頂けたお年寄りも初めての体験で、私達も充実した一日と成りまし

た。この日は広島支部で最高齢の山田順さんも見えられていて、とてもお

元気で懐かしかったです。   
  

【合唱曲目】：①若者たち ②いつでも夢を ③星の世界 ④乾杯 ⑤七つの子 ⑥おぼろ月夜 ⑦知床旅情 

       ⑧川の流れのように ⑨四季の歌 ⑩まりと殿様 ⑪証城寺の狸ばやし ⑫それゆけカープ 

 

平成あそび隊 新年会および年次総会開催 藤井 良幸 

  

 1月28日(火)、平成あそび隊の新年会および年次総会を開催した。会場探

しもいろいろ苦労したが,今年は,ゆめタウン2階の西北角にある,社長がイン

ド人のインド料理店「RASOI ラソイ」で実施した。あそび隊としては、既

存のありふれた店はさけて、この1年以内にできたできるだけ新しい店を選

んで開催することを念頭においてきた。18名が集まった。 

 最初に、この同好会の創設者/命名者で初代リーダーであり10日前に亡く

なったM氏を追悼した。 

 珍しいナンなどインド料理バイキングを食しながら、昨年の活動の評価や

課題、反省などを話し合った。また,今年の行事の提案を出し合い、実現に

向けてみんなで情報を集め合うことを確認した。今まで、費用のかからない

工場や施設見学などを中心に実施してきたが、昨年は体験型(お好み焼き体験、ノリ巻き

体験)などを模索実施してきた。あそび隊はその名のとおり何をやるかは限定されない同

好会であり、創設10数年を経過した今、常に新しい情報を取り入れてやりがいのある

“あそび”を求めて同好会を持続的発展的にみなで楽しめるよう探求したいと考えま

す。 

 

新年会および年次総会開催中 

集合写真 

 

 

デイサービスセンター「明日への風」でギター演奏会 
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歴史探訪の会 原田 告男 新年パーティーと2020年度活動計画 

2020年のスタートは1月7日新年パーティーを西条岡

町の水軍の郷で行いました。 

 24名 多数の会員が参加し昼食を楽しみながら、

2019年の7回の歴史探訪会の反省と会計報告を行いま

した、2020年度の探訪計画について各企画担当者から

探訪予定地と目的の説明を行い、７回の探訪を行う事

を決定しました。今年度は初めて民間のレンタルマイ

クロバスを使用して近隣県への探訪を計画していま

す。 

 2月からの新型コロナウイルスの影響で3月の海田市

めぐり、4月の島根県安来市 月山富田城の探訪は中止

としましたが5月以降には再開できることを楽しみに

しています。 （3月末現在） 

 
 

第28回例会は3月5日に広島駅北 二葉の里歴史の散歩道をめぐりました。 

広島駅に参加者18名が集合、散歩道ボランティアガイド2名の案内で散策、広島城の歴代の城主は城の鬼門にあた

る北東の地、二葉の里方面に領土鎮護のため、お寺や神社を建てたようです、今回はこの地を散策。 

二葉山山麓広島七福神コースは7ケ所の神社、寺院にある福の神を訪ねると達成しますが、当日は4ケ所の社寺の

福の神、恵比寿天、毘沙門天、弁財天、福禄寿を 約2時間半かけてゆっくり訪ねました。 

歴史研究家でもあるガイドの田辺さん、分かりやすく、また詳しく説明され、広島駅新幹線口から駅北の新たに開

発された新ビル、広島テレビビル、またスーパーイズミ本社ビル内のイズミ資料館では50年間の歴史資料展示を

見、途中二葉あき子の記念碑では歌を聞き、饒津神社へ。 

饒津神社は浅野9代藩主が造営、参道には多くの石灯篭が、参道からは見えない本殿は広島城の方角を向いてい

るとの説明が、七福神、商売繁盛の神、恵比寿天がいます。 明星院、本堂内には原爆の被害から消失を免れた赤

穂浪士木像が安置され壮観です、七福神、福徳の神、毘沙門天がいます。鶴羽根神社 鎌倉時代建立の広島東部の

総氏神として知られる、七福神、知恵財宝の神、弁天財がいます。 

広島東照宮は徳川幕府が各地に建立を勧め、広島藩主浅野が造営した神社で原爆で焼失し昭和に再建された、七

福神、幸福・高禄・長寿の三徳の神、福禄寿がいます。参加された皆さん きっと御利益がありますよ！ 天気も

良く約2時間半の散策は楽しい時間でした。 

この探訪より前の、1月には24名が参加し新年パーティーを開催、西条白竜湖で昼食をとりながら今年度の反省

と来年度の計画を話し合い年7回の探訪を行う事を決定しました。 

 

 

 
 今年最初の例会、糸碕神社初詣。参加者47名と多くの参加を戴き、全員の新年に掛ける意気込みが強いことを感

じました。糸碕姫神社は由緒ある神社で、建物からも相当の歴史が感じられます。又、すぐ隣には樹齢約500年の

市天然記念物のクスノキがあり、その巨大さには驚かされました。事前に神社側で50脚を超える椅子を準備戴き、

待ち時間も殆ど無くスムーズな参拝が出来、祈願後宮司さんと共に集合記念写真を撮ったが、約30分の時間短縮と

なり、早めの昼食をしにイオン三原店に向かった。昼食後、本日のスタート地点であるみはら神明の里に移動し、

ルート説明を行い、ウォーキングを開始した。 

 神明の里は高台にあるため糸碕神社までは下りか平地のため割と楽であったが、神社から神明の里へは登りが多

く1月とは言え汗ばむ程少々きつく感じました。神明の里に着後、清涼を求めてソフトクリームをほおばる人もチ

ラホラ。次の訪問地はミカン産直店のトミヤス。国道沿いのスペースに常にどこかの車両が止まっているほど購買

客が絶えないとのこと。その筈、値段を

見るとビニール袋に入っている個数から

はかなりの割安感があり、ウォーキング

で疲れた足の清涼感となったことは確か

です。 

 今回、晴天に恵まれ、リーダー・各サ

ブリーダー・及び参加者のご協力で、事

故も無く、スムーズに楽しく遂行出来ま

した。大変  ありがとうございました。 

 

 

二葉の里歴史の散歩道めぐり 

 

あるこう会 第435回：糸碕神社初詣＆みはら神明の里コース 亀田 秀昭 

糸碕神社 道の駅みはら神明の里 

  



（9） 

上野 義則  

社友会日直当番表  [期間：2020年8月～10月] 

 あったか支援隊（タスカル）有志メンバーが安芸津町のみかん園剪定ボランティア作業を実施した。毎年ある
こう会特別例会でみかん狩りを実施して居る。枝を剪定して来年も美味しいみかんが沢山収穫できるように手入
れした。剪定班、枝収集運搬班、枝焼却班、みかん収穫班に分かれて実施。収穫したみかんは皆で分け合った。 

剪 定 昼 食 集 荷 

日
程
：
令
和
二
年 

二
月
二
〇
日
（
日
） 

 

場
所
：
安
芸
津
町 

参
加
者
：
二
〇
名 

******* 東広島ボランティア連絡協議会 オンライン会議導入研修会 ******* 
 
 新型コロナウイルス感染拡大防止をしながら、ボランティア活動を行う為、

東広島ボランティア連絡協議会にて6月11日（木）オンライン会議導入研修会 

が行われ、講師として社友会広島支部が担当させて頂きました。当日は、ボラ

ンティアサークルの皆さん23名がパソコン、タブレット端末、スマホを持参頂

き、オンライン会議導入から運用までの手順を学びその後、各サークル毎にそ

れぞれオンラインでのやり取りをしながら実際に運用できるまでになられまし

た。参加された各サークルの皆さんは、事前準備もよくパソコン等の操作も慣

れておられしっかりと理解して頂きました。 

研 

修 

風 

景 

******* 安芸津町ミカン園剪定 ******* 



（10 ）



(11) 

スマートフォン AQUOS ニュース

Vol.19 

 

 
 

 

写真・画像は全てイメージです 

AI対応4眼カメラ 

202020202020年年年   春モデル春モデル春モデル   

国内初国内初国内初5G5G5Gスマホスマホスマホ   AQUOSAQUOSAQUOS   R5GR5GR5G   

超高精細8K動画撮影とAI対応4眼カメラが

創造力を変える 

8K画質で撮影できる超広角カメラや、光学2倍の望

遠カメラなど、多彩なカメラで動画も写真も美しく

撮影出来ます。 

AIライブストーリーPro 

フォーカス再生 

フルHDの16倍

の高解像度撮

影で圧倒的な

臨場感！ すべ

ての感動を残

す超高精細8K

動画撮影。 

AIが被写体を

自動で追いか

けてズーム。    

 被写体にフォーカスすることで表情まで楽しめます。 

プロが編集したような動画が気軽に楽しめる 

動画を撮影するだけで、AIが約15秒のショートムービーを

作成。 新たにズームやマルチフレームなどプロが活用す

る編集技術に対応。もっと気軽に思い出を振り返ることが

できます。 

SnapdragonTM 865 5G 

高性能CPUとRAM12GB 

AQUOS史上最強のハイパフォーマンス 

5Gでは多くの機器とつながり、動画が飛び交い、

情報量がぐっと増えます。そんな環境では、処理

能力と余裕のストレージがスマホのパフォーマン

スを左右します。 

10億色のPro IGZOディスプレイ 

5Gの映像体験を変える 
Dolby Vision

TM にも対応した高精細、高輝度ディ

スプレイ。 U-NEXTのDolby Vision
TM コンテンツ

もスマホで存分に楽しむことができます。 

＊ToFカメラとは、物体との距離を測定するカメラ 

 

 4Gと5Gの違い 豆知識 

4Gから5G 次世代通信技術への改善点 

 ★高速・大容量 --- 最大通信速度 20倍 

 ★低遅延 --- 無線区間の伝送速度 10分の1 

 ★多数接続 --- 同時接続数    10倍 

5Gのサービスは大手3キャリア共に2020年春から

開始されていますが、現在の提供地域はまだ大都市

の一部エリアのみのようです。 

記載している会社名、製品名は各社の登録商標または商標です 



四国地区 尾崎地区委員長    

広島支部行事予定  2020年7月 ～ 9月 

7月17日(金)定例役員会  ・7月22日(水)ふれあいサロ会 

8月28日(金)ふれあいサロン会 

9月24日(木)ふれあいサロン会・9月25日(金)定例役員会 

編集後記： 新型コロナウイルス感染拡大防止の為、社 

友会室閉鎖により、4月号はやむなく休刊しました。会

員の皆様よりの原稿は7月号にそのまま掲載させて頂き

ました。6月1日より閉鎖が解除されましたので感染防止

策を厳守して広報活動に努めてまいります。  Y.U.           

 地 区 会 員 便 り 
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新入会員の紹介（含む移籍者） 

2020年1月～6月までの入会者   敬称略 

 八塚 康史
やつづか やすふみ

  7051 通信事業本部 パーソナル事業部 

 緒賀 哲也
お が  て つ や

  7052 通信（事）生産企画部 

 鷲崎 正治
わしざき まさはる

  7056 パーソナル通信）回路開発部 

 喜田 栄禧
き だ  え い き

  2565 ２０２０年４月１日再入会 

 山下 剛司
や ました  つよし

  7070 通信事業本部 海外生産推進部 

 長谷川 祥典
は せ が わ  よ し す け

 7079 （株）SHARP COCORO LIFE 

シャープの絆は強いですね 

四国に於ける営業拠点の新旧状況については、hibiki85号において紹介させて頂きました。 

同期の絆は何時までも続いています、各地のOB会や懇親会の実施状況について紹介いたします（予定もあり）。 

★香川地区 

 ・開催地 高松市：四国での勤務者を対象に実施、第14回目を 

   きっかけに新たな執行役を中心にして昨年10月に実施致し 

  ました。（詳細についてはHP令和元年11月22日に掲載して 

  居りますのでご確認下さい。） 

 ・開催地 坂出市 ：香川シャープ時代に西讃営業所として 

  活動していた有志により、本年2月14名の参加で実施した。 

 ・開催地 丸亀市 

 四国シャープ事務機として四国地区一円をエリアとして 

 いた同期が10余年前から実施しております。年月を重ねる 

 ごとに参加者は減少しておりますが、近時10名前後が集まり懇親を深めております。 

★愛媛（松山）地区 

 四国での最初の拠点設立地でOB会もこの地からスタートですが、その後、高松へ移管されました。 

 移管後も愛媛県内での勤務者を対象にOB会として開催されていました。休会状態に成っておりましたが、今 

 回、シャープ電機・松山支店開設60周年の節目を記念して、本年6月17日に開催に向け準備を行っております。 

★高知地区 

  高知在住者を中心に数年前から実施、開催は適時10名前後で実施。土地柄飲み会の風情とは成りました 

  が・・・ 

   (平成30年の実施状況についてはHP平成30年12月20日に掲載して居りますのでご確認下さい。） 

愛媛OB会 事務機販社OB会 高知OB会 

 


